
深水埗區議會文件 104/17 

 

跟進要求特區政府支持及推動落實「棚仔社區布藝時裝中心」 

 

背景： 

1、2017年 1月 10日深水埗區議會曾討論本文標題事宜，席上食環署代表發言

時表示：通州街臨時街市將發展為市藝市場，讓現時「棚仔」布市場合資格布販

遷入；同時，食環署正構思通州街臨時街市第四座及第五座的設計，並已與本地

數間大專時裝設計院校溝通，了解他們對發展布藝市場的意見； 

 

2、會議結果：深水埗區議會支持推動和落實通州街新布藝市場的發展；會後區

議會將去信民政局、商經局及食衛局反映意見，並要求局方作出回應及跟進； 

 

跟進提問： 

3、民政局、商經局及食衛局等三個政策局對深水埗區議會通過要求將通州街臨

時街市發展為包含社企元素的「棚仔社區布藝時裝中心」有何回應及跟進工作？

特區政府政策局對成立跨部門專責小組以跟進和落實「棚仔社區布藝時裝中心」

的建議有何回應及進展？ 

 

4、食環署可否向本區議會交待曾經與那些大專院校接觸和溝通？有關院校對利

用通州街臨時街市發展「棚仔社區布藝時裝中心」有何意見？有關院校對参與發

展「棚仔社區布藝時裝中心」有何取態及回應? 

 

本文提交至 6月 20日深水埗區議會會議，請上述政策局及相關政府部門擬備書

面文件，並派代表出席會議，回應會上議員跟進提問。 

 

文件提交人：衞煥南、譚國僑、伍月蘭 楊彧、袁海文、鄒穎恒、梁有方、江貴

生、吳美、何啟明、覃德誠                                  

 

2017年 6月 5日 


